

# GYMNASIUM HARKSHEIDE

---

Sehr geehrte Damen und Herren des Ausschusses für Schule und Sport, vor vier Wochen habe ich an dieser Stelle über die dramatische Lage bezüglich des Fassadenzustands und den damit verbundenen Einschränkungen am Gymnasium Harksheide berichtet und nach den akut notwendigen Sofortmaßnahmen gefragt.

Ich möchte heute folgende Nachfragen stellen:

1. Mit dem Stand heute, 03.07.2024, habe ich keine Antwort auf meine Fragen erhalten. Wann kann ich mit einer Antwort rechnen?
2. Welche neuen Informationen zu den akut notwendigen Sofortmaßnahmen sind in den letzten vier Wochen dazugekommen?
3. Welche politischen Entscheidungen ergeben sich aus dem aktuellen Fassadenzustand?
4. Für den Frühsommer 2024 war der Beginn der dringend nötigen Umgestaltung des Schulhofs geplant. Ist diese bereits beschlossene Maßnahme wegen des Fassadenzustands aufgeschoben worden? Wann startet die bereits beschlossene Umgestaltung?

Christian Kühl, 03.07.2024